



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE VOLEIBOL

C/ Augusto Figueroa, 3 2º (28004 – Madrid)
Telf. (34) 91 701 40 90 Fax (34) 91 701 40 94
Web: www.rfevb.com e-mail: correo.@rfevb.com



Presentada la Liga Iberdrola de Voleibol 2017-2018

Madrid, España, 17 de octubre de 2017. La Liga Iberdrola de Voleibol vivió su presentación oficial este miércoles. La temporada 2017-2018 de la División de Honor femenina fue presentada en la sede del Consejo Superior de Deportes de Madrid en un acto que constató el apoyo institucional que recibe la máxima competición del voley femenino en España.

El evento contó con la presencia del director general de Deportes del CSD, Jaime González; la responsable de patrocinio de Iberdrola, Carmen Cabrera y el presidente de la Real Federación Española de Voleibol, Agustín Martín Santos. Además, al acto acudieron jugadoras de los clubes que participan en la Liga Iberdrola 2017-2018.

“En nuestro deporte tenemos muchas cosas que celebrar, y entre ellas, que hayamos sido capaces entre todos de tener una competición como esta Liga Iberdrola que presentamos hoy. Estamos en un punto de inflexión y vamos para adelante. Para nosotros ha sido un apoyo fundamental la incorporación de Iberdrola a nuestra liga femenina; tener el apellido ‘Iberdrola’ en nuestra liga no solamente nos sitúa con un socio excepcional sino que además contamos con una empresa que si nos apoya es porque estamos haciendo las cosas bien,” comentó el presidente de la Real Federación Española de Voleibol Agustín Martín Santos, que también agradeció el apoyo del programa Universo y Mujer del CSD por su “apuesta por el deporte femenino y del Voleibol”.

“Somos el deporte femenino por excelencia, el deporte en el que hay más mujeres que hombres,” destacó el dirigente federativo en su intervención para repasar a continuación los principales números de la competición femenina de voley en España. “Ninguno de los avances que estamos consiguiendo se lograría sin el esfuerzo de las jugadoras y de los clubes. Mi reconocimiento va al trabajo y al excepcional comportamiento de todos, especialmente de las deportistas que con vuestra constancia sois un ejemplo y presentáis unos valores que en estos momentos hacen falta



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE VOLEIBOL

C/ Augusto Figueroa, 3 2º (28004 – Madrid)
Telf. (34) 91 701 40 90 Fax (34) 91 701 40 94
Web: www.rfevb.com e-mail: correo.@rfevb.com



en una sociedad tan convulsa. Nuestro país necesita de vuestro esfuerzo, de vuestra constancia y de vuestra disciplina,” declaró Agustín Martín Santos.

A continuación, la jugadora de Fachadas Dimurool Libby’s, Laura Naranjo intervino en nombre de todas las representantes de los clubes de la Liga Iberdrola, las cuales quisieron compartir “la ilusión y la emoción de la temporada que acaba de comenzar”.

“Cada jugadora que se pone la camiseta de su equipo para jugar un partido de la Liga Iberdrola es un ejemplo de superación y una muestra más de los muchos sacrificios que conlleva el deporte femenino. Por eso es tan importante para nosotras contar con la colaboración de todas las instituciones y organismos que nos ayudan en nuestro viaje,” declaró la capitana del club tinerfeño, que agradeció especialmente a Iberdrola por su apoyo. “Su apuesta por el voley y por el deporte femenino es lo que necesitamos para desarrollarnos como deportistas y para que podamos hacer realidad nuestros sueños en el deporte,” afirmó la líbero.

“Estamos muy felices por cómo está el deporte femenino en España, y estamos especialmente felices porque nos hemos convertido en el principal impulsor del deporte femenino en este país,” declaró la responsable de patrocinio de Iberdrola, Carmen Cabrera. “Estamos aquí para apoyar el deporte femenino porque tenemos como uno de los pilares de nuestro plan estratégico el fortalecimiento del papel de la mujer. Este apoyo pretende que los éxitos deportivos de las mujeres lleguen a todo el mundo,” afirmó Cabrera.

“Hay que hacer que vuestros éxitos lleguen a más gente, que más niñas quieran empezar a jugar al voleibol y que os tengan como referentes. Nuestro compromiso va a seguir ahí,” añadió Cabrera dirigiéndose a las jugadoras presentes.

Cerró el turno de intervenciones el director general de Deportes del CSD, Jaime González, que calificó la asociación con Iberdrola como “un ejemplo perfecto de colaboración en el contexto público-privado para la promoción del deporte español”. “Queremos hacer



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE VOLEIBOL

C/ Augusto Figueroa, 3 2º (28004 – Madrid)
Telf. (34) 91 701 40 90 Fax (34) 91 701 40 94
Web: www.rfevb.com e-mail: correo.@rfevb.com



especial hincapié en los programas que desde el Consejo Superior de Deportes impulsamos para apoyar las distintas vertientes del deporte, como por ejemplo el programa Universo y Mujer, un programa que revierte a favor del deporte femenino y que es un proyecto integral del fomento de la participación de la mujer en el deporte”, añadió.

“Iberdrola es el ejemplo perfecto del fomento del deporte. Vuestra apuesta se enmarca en un proyecto de colaboración, una apuesta que es sobre seguro, porque se basa en valores como el tesón, el esfuerzo, el trabajo en equipo,” resaltó González, que enfatizó la intención del CSD de continuar apoyando el deporte femenino. “No perdáis nunca la ilusión. La ilusión es el auténtico motor de cambio y me resulta muy satisfactorio ver cómo federaciones y deportes como este quieren seguir haciendo bien las cosas y avanzando,” destacó el director general de Deportes del CSD.

Iberdrola, impulsor del deporte femenino

Iberdrola se ha convertido en el impulsor principal del programa ‘Universo Mujer’ del Consejo Superior de Deportes (CSD), siendo la primera empresa que realiza una apuesta global por fomentar la participación de las mujeres en todos los ámbitos del deporte. En virtud del acuerdo alcanzado el año pasado con el CSD y renovado recientemente, la empresa apoya a varias federaciones deportivas, entre las que se encuentran gimnasia, natación, fútbol, triatlón, bádminton, piragüismo, rugby, balonmano, voleibol y hockey, a las que se suman ahora cinco nuevas federaciones femeninas: atletismo, karate, boxeo, tenis de mesa y deportes de hielo.

Estas disciplinas se han seleccionado por su extraordinario palmarés, el alto nivel de participación, la existencia de programas de fomento del deporte desde la base y otros proyectos sociales. Con esta iniciativa, Iberdrola se sitúa a la vanguardia del apoyo al deporte femenino y contribuye a impulsar una fuente de valores positivos para una sociedad más saludable, igualitaria y justa.